

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Fastnachtstage haben gezeigt, dass wir bei der Germania Fastnacht können. Das erste Wochenende nach Fastnacht hat gezeigt, dass wir auch Fußballspielen können. Beides zusammen erscheint in der Retrospektive eher grenzwertig 😊.

Im Einzelnen: Sowohl bei unserer Fastnachts- als auch bei der Nach-dem-Zug-Party zeigte sich die Germania von ihrer besten Gastgeber- und Feierseite. Die Stimmung war großartig und dem Prinzen- und Kinderprinzenpaar konnte jeweils ein toller Empfang geboten werden.

Parallel zeigten sich aber auch Auswirkungen auf das gleichzeitige Fußballspielen – in den Testspielen der Saisonvorbereitung. Die Beine einiger Akteure waren schwer und die Ergebnisse durchwachsen. Jetzt, nach der Fastnachtszeit liegt die Konzentration aber wieder fokussiert auf dem Platz. So waren die Vorbereitungsspiele sowohl der 1. und der 2. Mannschaft als auch der A-Jugend am letzten Wochenende ansehnlich und im Ergebnis erfolgreich. Die A-Jugend zeigte sich unmittelbar vor Saisonstart (am nächsten Samstag um 16:00 Uhr daheim gegen den FSV Bischofsheim) bereit für die Restrunde in der Gruppenliga. Die 2. Mannschaft kam zu einem überzeugenden 4:0 gegen die SG Nieder-Mockstadt/Stammheim und die 1. Mannschaft setzte sich verdient mit 4:1 gegen 1860 Hanau durch. Die beiden Aktiven-Mannschaften haben für den letzten Feinschliff in der Vorbereitung jetzt noch 10 Tage Zeit.

Bevor die Runde der 1. Mannschaft am 3. März um 15:00 Uhr beim TSV Heusenstamm weitergeht, misst sich die Truppe am anstehenden Sonntag in einem letzten Test mit dem 1. FC Langen (daheim um 15:00 Uhr). Das letzte Vorbereitungsspiel der 2. Mannschaft ist noch nicht fix, der Rückrundenstart schon: parallel zur „Ersten“ in Rumpenheim.